

kehrte er wieder um, und während die Anderen in dem Flusse weiter schritten, näherte er sich vorsichtig den Büschen, welche seinen Verdacht erregt hatten. Einige von den Blättern, welche der Sonne am meisten ausgesetzt geblieben, waren verwelkt, und diese leichte Veränderung hatte das rasche Auge des Indianers auf sich gezogen. Indes war die durch die Hitze hervorgebrachte Veränderung des abgeschnittenen Gehässes nur so leicht, daß der Irotese, als er wirklich die Hand an die Blätter legte, zu der Vermuthung kam, er habe sich getäuscht. Um jedoch seine Zweifel zu beseitigen, bog der junge Krieger vorsichtig die Zweige bei Seite, und befand sich mit einem Tritt in dem Versteck, mitten unter den athemlos lauschenden Verborgenen. Der dumpfe Ausruf, das leichte Zurückfahren und das glänzende Auge des Feindes wurden aber kaum gesehen und gehört, als sich der Arm Chingachgool's erhob und den Tomahawk in den nackten Schädel des Irotesen begrub. Der zum Tode Betroffene erhob trampfhaft die Hände, und stürzte dann mit einem schweren Fall in's Wasser zurück, das schnell den Körper hinwegführte, dessen Glieder noch im Todeskampfe zuckten.

„Es ist kein Augenblick zu verlieren!“ sagte Jasper mit ernster, aber gedämpfter Stimme, indem er das Gehüsch auf die Seite drückte. „Thut, was ich thue, Meister Cap, wenn Ihr Eure Richte gerettet wissen wollt; und Sie, Mabel, legen Sie sich der Länge nach in dem Canoe nieder.“

Jasper bewies nicht allein durch Worte, daß er den Ernst des Augenblickes erfaßt habe. Mit kräftiger Hand schleppte er, von Cap unterstützt, das Canoe am Ufer hin, um die obere Wendung des Flusses zu gewinnen, wo er, unbemerkt von den Wilden, das andere Ufer zu erreichen hoffte. Gleich darauf machte auch Pfadfinder Anstalt, mit Arrowhead's Fahrzeuge das Ufer zu verlassen, während der Delaware sich im Walde verlor, um den Feind von dieser Seite her zu überwachen. Als aber das Fahrzeug die Strömung an der Flußwendung erreichte, fühlte der Grenzmann plötzlich ein Leichterwerden des Gewichtes, welches das Fahrzeug führte. Ueberrascht schaute er sich um und entdeckte — daß der Tuscarora mit seinem Weibe ihn verlassen hatte.

Drittes Kapitel.

In diesem Augenblicke erhob sich weiter unten im Strome ein klagendes Geheul. Pfadfinder errieth leicht den Grund desselben. Er wußte, daß der von der Strömung fortgetriebene Körper des erschlagenen Irotesen eben von seinen Genossen aufgefunden sei. Der Knall einer Büchse folgte, und der Grenzmann fühlte sehr wohl, daß jedes Bestreben, sich verborgen zu halten, nun nutzlos sei. Besorgt wendete er sich nach dem andern Fahrzeug um und bemerkte zu seiner Befriedigung, daß dieses jetzt den Strom quer durchschnitt, getrieben von den kräftigen Ruderschlägen Jasper's und des alten Seemannes, der vorn im Stern saß. Da blitzte ein Gedanke in Pfadfinder auf. Schnell schwang er sich in das Hinter-